

2.10.2015 - Webseite Bayerischer Rundfunk

Wünsche und Erwartungen an die Familiensynode

Christian Weisner, Kirchenvolksbewegung „Wir sind Kirche“ "Mit Papst Franziskus hoffe ich auf eine 'Symphonie der Differenzen', die aber auch konkrete Ergebnisse bringen muss. Nach langen Jahren der Restauration muss sich unsere Kirche endlich wieder als dialogfähig und erneuerungsbereit zeigen, so wie es das Zweite Vatikanische Konzil wollte. Alles andere wäre eine riesige Enttäuschung und würde die Menschen im Stich lassen. Die Auswanderung aus der Kirche würde sich noch beschleunigen."

http://www.br.de/themen/religion/familiensynode-rom-statements-100~_image-7_-5e4124880dcfd9e3e3ecb9a873057893665d3e84.html#inhalt

Zuletzt geändert am 02.10.2015